



Comunicado 7.

Negociación Convenio Colectivo Estatal de Conservas de Pescado

29 de septiembre de 2021

En el día de ayer tuvo lugar una nueva reunión de la Comisión Negociadora del Convenio Colectivo Estatal de Industrias de Conservas de Pescado.

La patronal vino cabreada ante la posición clara y firme de CCOO de la semana anterior de convocatoria de huelga inminente si en esta reunión no se producían avances. Esta posición recuerdo que fue fruto de una asamblea estatal de delegadas y delegados del sindicato.

Pues bien, la patronal, en la reunión de ayer, puso el punto de mira contra CCOO. Hecho que nos da absolutamente igual, ya que no vamos a las reuniones a contentar a la patronal, sino a exigirle más derechos y salarios para las personas trabajadoras del sector. Sin embargo, nuestra determinación obtuvo un primer logro, siendo que la patronal anunciara que retiraba su medida estrella, consistente en incluir en el convenio la obligatoriedad de trabajar en fin de semana. Luego, la patronal adelantó que, en la siguiente reunión, haría una propuesta mejor en materia de incremento salarial y otras cuestiones, pero sin concretar nada.

Para CCOO es un avance y un logro, pero totalmente insuficiente, ya que nuestro objetivo no es quedarnos como estábamos antes de iniciar la negociación. De ser así, el sector seguirá sumido en la precariedad y nada cambiará.

Por eso reivindicamos, entre otras cosas: incrementar fuertemente los salarios, equiparación salarial del Grupo V y VI y poder conciliar la vida laboral con la familiar. Por eso son necesarios más permisos retribuidos como la bolsa de horas para asistir o acompañar al médico/especialista, una estabilidad en el empleo, igualdad real en las conserveras no en los papeles, cambiar el sistema de clasificación profesional corrigiendo la discriminación que sufren las mujeres y estableciendo un agrupamiento por puestos de trabajo de igual valor, etc. Todas ellas, son reivindicaciones de los hombres y mujeres de las conserveras, que la patronal sigue negando.

Por eso, seguimos haciendo un llamamiento al resto de sindicatos presentes en la mesa para poner en marcha un calendario de movilización, con concentraciones, paros y huelgas. Solo así conseguiremos el convenio que se merecen las personas que representamos. Hay que tener siempre presente que los derechos se luchan, nadie los regala. Los derechos se defienden, sino se pierden.

La próxima reunión de la mesa está prevista para el 19 y 20 de octubre en Vigo. De las personas organizadas, a través de los sindicatos en la mesa, depende llegar a un gran convenio o seguir como estamos. Desde CCOO iremos como siempre, con ganas de negociar y con las ideas claras. Sabiendo quienes somos y a quiénes representamos.